



今年度の学校経営のキーワード

新潟県の令和5年度学校教育の重点が3月末に発表されました。学力に関する部分の方針が大きく変化しました。その中核部分が「**児童生徒が主役の授業づくりの推進**」になります。「単元構想」「対話のある学び」「ICT活用」が達成の手段となります。県のもう一つの柱は、「**いじめをしない、許さない、命を大切にする意識の醸成**」です。また、市は「おぢやっ子教育プランの」2年目になります。(どちらもHPにアップされています)



その2つを受けて、教育目標「心豊かに たくましく伸びゆく子」重点目標「花と太陽と風のある学校」に向けて教育活動を推進していきます。その中でも大切にしたいことは次のような言葉です。

「能動」

学校生活の様々な場面において、「関わり合い」を重視するために、主体的以上に他に働きかける要素の強い「能動」を重視していきます。心を育て社会性を伸ばす部分や協働的な学びの実施のための大切な要素です。

「気づき 考え 実行する」(青少年赤十字の態度目標)

昨年度は、「0(ゼロ)から1の力の育成」最初の一步を踏み出すことを重視してきました。学年目標決定の話し合いや普段の学習の様子を見ると「考え」の部分に力を入れる段階にきている手ごたえを感じます。どのようにすればできるかを様々な場面で考



えてほしいと思っています。(校長 水口 正則)

資源回収へのご協力ありがとうございました。

今年度の収益金は

68,458 円です。

今年度から年1回の実施となりました。

来年の春のご協力をお願いいたします。



5月8日(月)から、新型コロナウイルス感染症は第5類となりました。様々な部分で対応が変更となりました。

○検温報告について

5月8日以降検温報告は休止中です。ただし、5年生、6年生につきましては、自然体験教室、修学旅行前には実施いたします。夏の水泳授業の際にはプールカードの代わりとして活用いたします。(後日連絡がありますが、決められた時間までに入力のない場合は入水できなくなります。また、学校から確認の電話もいたしません。子どもの貴重な学習機会が失われないようにご協力をお願いいたします。)

○マスクについて

気温の上昇に伴い熱中症も気になるところです。学習活動や状況に合わせて脱着の指示をいたします。基本的にはご家庭の判断で対応してください。

○欠席連絡その他について

欠席連絡や電話にてお伝えください。出席停止等につきましては、先日配付の文書の再確認をお願いいたします。ご不明な点等ございましたらご連絡ください。

分類が変わっただけで、新型コロナウイルス感染症がなくなったわけではありません。受診された際の連絡等も引き続きお願いいたします。

6月の行事予定

- 5日(月) 放課後子ども教室
- 6日(火) 諸日振替日 2年生/6限授業開始
- 7日(水) 6年生/修学旅行(会津若松) 集会 こいスポ
- 8日(木) 6年生/修学旅行(会津若松)
- 12日(月) 放課後子ども教室
- 14日(水) 集会 こいスポ
- 15日(木) 委員会
- 16日(金) 水泳授業開始(～7/14) 1～3年生/芸術鑑賞教室 AM
- 19日(月) 千田っ子まつり準備(5限) 放課後子ども教室
- 20日(火) 千田っ子まつり(1～3限)
- 21日(水) 集会 春の校内読書旬間(～30日) こいスポ
- 22日(木) クラブ③ 内科検診 9:00～保健室
- 26日(月) 放課後子ども教室
- 28日(水) 集会 こいスポ
- 29日(木) 委員会

